

● UNE BOULE DE FEU

CACERES. — Une étrange boule de feu, se déplaçant à très vive allure, à quelque 50 mètres du sol, a tout détruit sur son passage à Coria, dans la province de Caceres (sud-ouest de l'Espagne), ont raconté des témoins de ce phénomène.

La boule de feu, qui se déplaçait en faisant « le même bruit qu'un moteur d'avion », selon les témoins, a carbonisé des animaux, asséché des bassins et détruit la végétation sur une bande de 3 kilomètres de long et 4 mètres de large, avant de disparaître de façon soudaine.

Selon un géologue de Caceres, M. Gil Montès, ce phénomène pourrait être d'origine météorologique ou physique, comme une décharge électrique provenant d'une ligne à haute tension.

LA MONTAGNE 20.09.1980